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土木職 

2022 年１０月入構 既卒  

技術部企画情報課 

 

入構を決めた理由は何ですか？ 

 支援機構で働いている知人から紹介して

いただいたのがきっかけです。 

前職が高速道路関係で社会インフラを支え

る仕事をしており、支援機構について調べ

ていくなかで同様に地域貢献しているという点に魅力を持ち入構を決めました。 

  

転職を考えたきっかけは何ですか？ 

 前職では転勤が多い会社で私も何度か転勤を経験しました。その生活も充実しておりま

したが、将来のことを考えたときに地元である佐賀県で働きたいと思ったのがきっかけで

す。 

 

どのような仕事をしていますか？ 

 ・構内のパソコンやネットワークの管理・運用 

 ・砂防施設、電線共同溝等の台帳作成、システムへの登録 

・県内の橋梁を管理するシステムの保守・運用 

 

仕事において心がけていることや今後の目標はありますか？ 

 業務において疑問等あればすぐ調べる、周りに相談することを心掛けています。 

情報関係の更なる知識向上はもちろんですが、土木関係の勉強もしっかりと行い、スキルア

ップを目指していきたいと思います。 

 

入構後の印象や職場の雰囲気を教えてください。  

 本所も移転してまだ数年しか経っていない為とても綺麗で快適な環境で仕事ができてい

ます。また職員のみなさんもすごく話しやすくとても良い雰囲気だと感じます。 

 

入構を検討中の方へメッセージをお願いします。 

 入構する前は不安な気持ちになるかと思います。私も入構する前は同じ気持ちでしたが、

先輩方からのサポートもあり業務において上手くいかないことも多々ある中、日々の業務

をこなしていくことができています。 

 また土日休みに加えて有給休暇も取りやすいので自分の時間を作りやすいです。建築、土
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木業に少しでも興味ある方はぜひ佐賀県建設技術支援機構への入構を検討してみてくださ

い。応募お待ちしております。 
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土木職  

2023 年 4 月入構 新卒  

技術部土木技術課  

 

入構を決めた理由は何ですか？  

 私が入構を決めた理由は２つあります。1 つ

目は祖父が工業高校の教師だったので昔から

土木に関わる機会が多く、土木に親しみがあっ

たからです。2 つ目は高校の先生から支援機構を紹介されたことと、支援機構を調べると土

木に携わる仕事だったため興味が沸き、入構を決めました。 

 

どのような仕事をしていますか？  

 主に下水道工事の積算（工事費算出）をしています。 

これは少しのミスでも工事の金額が大きく変わってしまう場合があるため、細心の注意を

払って正確に積算することが必要です。 

 

仕事において心がけていることや今後の目標はありますか？ 

 重要な仕事なのでミスがないように心がけています。 

 今後の目標は、ミスがなくできるようになることです。やはり思わぬところをミスしてい

る場面が多いので、さらにミスを少なくすることと、新入職員の方に仕事を教えられるくら

いになるためには、もっと色々な事を覚えることです。 

 

入構後の印象や職場の雰囲気を教えてください。 

 職員の皆さんはとても優しく、仕事で困ったことがあれば親切に教えてくれたり、職員同

士で雑談などもできます。たまにある宴会では普段関わりあうことのない他の部署の人達

との会話もできるので、人と会話する機会が多く、とても居心地の良い職場だと思います。 

 

入構を検討中の方へメッセージをお願いします。 

 入構する前は、これから上手くやっていけるかどうかがとても不安だと思いますが、最初

から完璧にできる人なんていないと思いますので、あまり気を張らずにいつもの自分らし

く振舞っていけばいいと自分は思います。 

一緒に働けるのを楽しみにしています。 


